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Александре

Воронцовой - 95 лет!
21 АПРЕЛЯ свой 95-летний юбилей

отметила труженица тыла Александра
Ефимовна Воронцова. С этой знамена-
тельной датой именинницу поздравили
глава города Мегиона Олег Дейнека, на-
чальник управления социальной защиты
населения по городу Мегиону Татьяна
Масленникова, председатель городского
Совета ветеранов войны и труда Вячес-
лав Качапкин. Гости вручили Александре
Ефимовне персональное поздравление
Президента России Владимира Путина,
открытку от губернатора Югры Натальи
Комаровой, подарки и цветы.

В адрес ветерана прозвучало много
теплых пожеланий крепкого здоровья и
долголетия:

- Уважаемая Александра Ефимовна,
живите долго, радуйте детей и внуков,
сохраняйте бодрость духа, чтобы всё у
Вас было хорошо. Низкий поклон за Ваш
трудовой подвиг во время войны и в пос-
левоенные годы! Вы работали на благо
нашего города и округа, посвящая и от-
давая свой труд малой Родине. Мы гор-
димся Вами и равняемся на Вас!

Александра Ефимовна Воронцова ро-
дом из села Батово Ханты-Мансийского
района. Вся её жизнь связана с Югрой. За
многолетний самоотверженный труд на-
граждена медалями: "За трудовую доб-
лесть в Великой Отечественной войне
1941-1945 гг.", "Ветеран труда", "50 лет
Победы в Великой Отечественной войне
1941-1945 гг.", "60 лет Победы в Великой
Отечественной войне 1941-1945 гг.", "Всё
для фронта, всё для Победы", имеет зва-
ние "Ударник коммунистического труда".
Также Александра Ефимовна удостоена
"Медали материнства" II степени за вос-
питание пятерых детей.

ÞÁÈËÅÉ

19 АПРЕЛЯ в Музее боевой славы Центра гражданского и пат-
риотического воспитания имени Е.И. Горбатова состоялось торже-
ственное открытие патриотической акции "Югра - Вахта Памяти -
2022" поискового отряда города Мегиона "Истоки".

"Вахта Памяти" - это всероссийская акция, цель которой - уве-
ковечивание памяти погибших защитников Отечества. Акция вклю-
чает в себя целый комплекс мероприятий: поисковые экспедиции,
благоустройство воинских захоронений, обустройство территорий,
исторически связанных с подвигами погибших при защите Отече-
ства, занесение фамилий погибших в Книги Памяти, организацию
выставок, торжественных митингов и многое другое.

В мероприятии приняли участие поисковики отряда "Истоки"
во главе с руководителем Сергеем Кузнецовым, старшеклассники
общеобразовательных школ и Мегионского политехнического кол-
леджа, "Волонтеры Победы", а также актив Городской обществен-
ной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Воору-
женных сил и правоохранительных органов и представители ад-
министрации города.

В этот день присутствующие посмотрели фильмы о работе от-
ряда "Истоки" и приняли участие в чествовании поисковиков, от-
личившихся в предыдущих экспедициях. Так, приказом Министер-
ства обороны РФ нагрудным знаком "За отличие в поисковом дви-
жении" III степени награжден Денис Печерин, а Виктория Мороз
отмечена нагрудным знаком "Активному участнику поиска защит-
ников Отечества" по приказу региональной общественной орга-
низации Союза поисковых формирований ХМАО-Югры "Долг и па-
мять". Заслуженные награды вручил поисковикам отряда "Исто-
ки" заместитель главы города по социальной политике Алексей
Петриченко.

- Та важная работа, которую вы делаете под лозунгом "Никто не
забыт, ничто не забыто", помогает сохранить память о подвигах,
которые совершили защитники нашей Родины в годы Великой Оте-
чественной войны. Спасибо вам за это огромное! - сказал, обра-
щаясь к поисковикам, Алексей Владимирович.

За личный вклад и добросовестный труд при проведении поис-
ковых работ в рамках реализации окружной патриотической акции
"Югра - Вахта Памяти - 2021" несколько "истоковцев" были награж-
дены грамотами, которые вручил им председатель Совета вете-
ранов войны и труда Вячеслав Качапкин.

Восемь десятков лет прошло с начала Великой Отечественной
войны, а судьбы тысяч советских солдат, отдавших свои жизни на
поле боя, до сих пор неизвестны. Это связано с несовершенством
системы учета потерь в Красной Армии и сложными боевыми ус-
ловиями.

- Самое главное в поисковой экспедиции - это строгое выпол-
нение правил техники безопасности, об этом всегда надо помнить,
- говорит бывший воспитанник "Истоков" Денис Печерин, за пле-

"Служу поисковому движению России!"

"ÂÀÕÒÀ ÏÀÌßÒÈ - 2022"

чами которого несколько крупных поисковых экспедиций и три на-
грудных знака отличия. - Мы занимаемся поиском не ради славы и
наград. Во время раскопок об этом просто не думаешь. Но мы от-
лично осознаем, что выполняем свой долг перед теми, кто ценой
своей жизни добился Победы над фашизмом в годы войны 1941-
1945 годов.

Без памяти о прошлом нет будущего. Наши поисковики эту па-
мять восстанавливают и сохраняют. Эта работа нужна ныне живу-
щим поколениям. Благородному делу восстановления историчес-
кой памяти решили посвятить себя более полутора десятка меги-
онских подростков, которые в этом году пополнили отряд "Исто-
ки".

- Мне очень хочется внести свою лепту в поисковое движение,
хочется узнать, каково это - заниматься поиском павших солдат, да
и вообще понять, как чувствовали себя женщины - медсестры, са-
нитарки, связистки - в полевых условиях. И я очень волнуюсь, по-
тому что для меня это будет первая поисковая экспедиция, - гово-
рит одна из новичков, студентка Мегионского политехнического
колледжа Екатерина Шалимова, которая пришла в отряд пару ме-
сяцев назад.

Работы поисковикам предстоит много. В текущем году "истоков-
цы" планируют побывать в трех экспедициях.

- Мы в этом году пойдем по стопам Сибирских дивизий, - рас-
сказал руководитель отряда "Истоки" Сергей Кузнецов. - С 5 по 26
июня выезжаем на место боев 308-й стрелковой дивизии, которая
сформировалась в Омске. Вторую экспедицию планируем провес-
ти в Псковской области, на территории Островского района, где
мы работаем уже более 15 лет. Там воевала сформированная в
Ишиме 229-я стрелковая дивизия. Также мы планируем встретить-
ся с родственниками найденного нами солдата - Перфилия Алек-
сеевича Бархатова: его дочерью Галиной Гусевой и внучкой Люд-
милой Павленко. Хотим передать им найденную нами в реке Ще-
пец его ложку с выцарапанной на ней фамилией, по которой мы и
установили личность этого солдата. Третья экспедиция планирует-
ся в Севском районе, где мы тоже проводим раскопки в течение 15
лет. В прошлом году мы не успели выполнить там весь объем зап-
ланированных работ. Надеюсь, в этом году нам это удастся.

Но кроме полевых работ, у поисковиков и в городе дел хватает.
Сейчас они активно участвуют в подготовке к празднованию 9 Мая
в Мегионе: в частности, приводят в порядок памятники воинам и
захоронения ветеранов войны и готовятся принять участие в ше-
ствии "Бессмертного полка".

Уважаемые мегионцы!
Примите самые теплые поздрав-

ления со светлым праздником Воскре-
сения Христова - Святой Пасхой!

Для всех православных это самый
великий и радостный день - праздник
надежды, весны и духовного возрож-
дения. Пасха символизирует торже-
ство и радость жизни, неразрывную
связь времен и поколений, объединя-
ет нас великой радостью и преклоне-
нием перед чудом обетования Воскре-
сения. Она обращает к размышлени-
ям о великом смысле жертвы во имя
любви и надежды, пробуждает стрем-
ление жить по совести и напоминает
нам, что все мы пришли в этот мир,
чтобы сделать его добрее, богаче и
красивее.

Разделяя с вами радость этого
праздника, желаем вам крепкого здо-
ровья, счастья, радости, чистых по-
мыслов, вдохновения и сил для новых
свершений! Христос Воскресе!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"
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Новые результаты
и тенденции

ТРАДИЦИОННОЕ аппаратное со-
вещание по понедельникам в админи-
страции города началось с чествова-
ния мегионцев, достигших очередных
результатов в выполнении нормативов
комплекса "Готов к труду и обороне".
На этот раз знаки отличия получили 13
человек, принимавшие участие в ме-
роприятиях в третьем квартале 2021
года. Первый заместитель главы горо-
да Игорь Алчинов поздравил всех с
личными достижениями и поблагода-
рил за стремление к активному и здо-
ровому образу жизни.

Еще одна победа мегионцев в обла-
сти спорта - это диплом третьей сте-
пени во II региональном конкурсе на
лучшее муниципальное образование и
лучшую организацию, предоставляю-
щую комплексную помощь и оказыва-
ющую услуги людям с расстройствами
аутистического спектра и другими
ментальными нарушениями. Этой на-
грады был удостоен коллектив МАУ
"Спортивная школа "Вымпел".

Также поздравления с юбилейной
датой принимала начальник службы
инклюзивного образования департа-
мента образования Татьяна Алеева. Её
многолетняя и безупречная професси-
ональная деятельность отмечена Бла-
годарственным письмом главы города.

Также во время совещания  было
обращено внимание  на подготовку го-
рода к майским праздникам, проведе-
ние мероприятий по санитарной очи-
стке улиц и микрорайонов после дол-
гой зимы. К участию в субботниках
приглашаются все трудовые коллекти-
вы Мегиона, общественные организа-
ции, неравнодушные граждане.

- Каждый год мы все с нетерпением
ждем прихода весны. Но на смену ра-
стаявшему снегу ежегодно перед нами
открывается неприглядная картина -
накопившийся за зиму мусор. Явление
малопривлекательное, справиться с
которым одним лишь работникам ком-
мунальных служб и управляющих орга-
низаций в кратчайшие сроки сложно.
Именно поэтому уже 22 апреля состо-
ится первый в этом году общегородс-
кой субботник по наведению чистоты,
- отметил Игорь Алчинов.

Обсуждая вопросы благоустройства
города, Игорь Геннадьевич отдельно

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

Андрей Кожеватов -
жителям Донбасса

БОЛЕЕ двухсот килограммов гу-
манитарного груза доставил в пункт
приема, расположенный в Центре
гражданского и патриотического
воспитания имени Е.И. Горбатова,
руководитель ООО "Технолайн" Ан-
дрей Кожеватов, который вместе со
своим коллективом закупил мака-
ронные изделия и конфеты для от-
правки в Донбасс.

В общении с журналистами Ан-
дрей Васильевич поделился, что
понимает потребность людей хотя
бы в элементарном наборе продук-
тов, чтобы прокормить себя и сво-
их близких. Вспомнил рассказы ба-
бушки о голоде в годы Великой Оте-
чественной войны и не смог остать-
ся безучастным. "Надеюсь, что ско-
ро все завершится. Если понадо-
бится, поможем еще", - говорит
предприниматель.

Продукты приняты волонтерами
и вскоре пополнят третью партию
гуманитарного груза, который дос-
тавят до места назначения.

- В настоящее время из Мегио-
на уже отправлено на Донбасс 15
тонн продуктов, средств личной ги-
гиены, одежды и других предметов
первой необходимости, - расска-
зывает начальник отдела по волон-
тёрскому добровольческому дви-
жению Центра имени Е.И. Горбато-
ва Ирина Михайлова. - Сбор про-

ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ контроль в
настоящее время выступает важней-
шей частью общей регуляторной по-
литики государства, оказывает за-
метное влияние на такие сферы об-
щественной жизни, как земельные
отношения, благоустройство, архи-
тектурный облик населенных пунк-
тов, качество окружающей среды,
развитие малого бизнеса и многое
другое. Все эти сферы напрямую
влияют на качество жизни граждан.

В структуре городской админис-
трации Мегиона с апреля 2021 года
существует отдел муниципального
контроля, в котором работают шесть
человек, включая руководителя -
Семена Голика, назначенного на эту
должность год назад.

Раньше все специалисты отдела
осуществляли свою деятельность в
других структурных подразделениях
в соответствии с видами муници-
пального контроля, который они осу-
ществляют. В целях централизации
контрольных функций органов мес-
тного самоуправления в январе 2019
года было создано Управление му-
ниципального контроля, которое год
назад было переименовано в отдел.

Текущий год для сотрудников
ОМК начался с изменений в законо-
дательстве. Дело в том, что с 1 июля
2021 года вступил в силу новый фе-
деральный закон № 248 ФЗ "О госу-
дарственном контроле муниципаль-
ном контроле на территории Рос-
сийской Федерации", в соответ-
ствии с которым были приняты поло-
жения о видах муниципального кон-
троля: они вступили в силу в январе
2022 года, и сегодня отдел муници-
пального контроля работает по но-
вому закону.

- Если раньше мы согласно зако-
ну № 294 ФЗ осуществляли контроль
только в отношении юридических
лиц и индивидуальных предприни-
мателей, то теперь это касается и
контроля над соблюдением обяза-
тельных требований физическими
лицами. Концептуально этот закон
направлен больше на профилактику
рисков причинения вреда и ущерба,
- пояснила Ольга Данилова, специ-
алист-эксперт сектора земельного
контроля ОМК, которая работает в
этой сфере с 2016 года.

Сегодня сотрудники отдела осу-
ществляют пять видов муниципаль-
ного контроля: муниципальный жи-
лищный контроль, муниципальный
земельный контроль, муниципаль-
ный лесной контроль, муниципаль-

ный контроль в сфере благоустрой-
ства и муниципальный контроль на
автомобильном транспорте и дорож-
ном хозяйстве. Положение о видах
контроля устанавливает порядок про-
ведения каждого вида контроля. В
нём прописано всё: какие процедуры
имеют право проводить сотрудники
отдела муниципального контроля, а
на что права не имеют, расписаны
действия в рамках каждой процеду-
ры.

Положения размещены на офици-
альном сайте администрации города
в разделе "Отдел муниципального
контроля". Там же находятся и другие
нормативно-правовые акты, ознако-
миться с которыми может каждый
желающий.

О НАРУШЕНИЯХ И ПОЛНОМОЧИЯХ
Вопросы, с которыми горожане

обращаются в отдел, самые разные и,
как правило, связаны они с опреде-
ленными нарушениями: люди либо
жалуются, либо просят о помощи.
Основным нарушением в сфере зе-
мельного контроля в нашем городе
является самовольное занятие зе-
мельных участков лицами, не имею-
щими на это права. Ну, например,
кто-то самовольно установил забор,
прихватив участок земли больше, чем
ему положено по документам. Или са-
мовольно поставил гараж на не при-
надлежащем ему земельном участке.
Нарушением также считается неце-
левое использование земельных уча-
стков: например, гражданин купил
землю под дачу, а построил на ней
СТО либо вообще устроил свалку на
этом участке. Такие примеры в нашем
городе есть. В сфере благоустрой-
ства наибольшее число нарушений
связано с несанкционированными
свалками мусора либо с парковками
личного автотранспорта на газонах.
В сфере жилищного контроля чаще
всего приходится сталкиваться со
случаями переустройства или пере-
планировки квартир.

В случае обнаружения нарушений
обязательных требований в любом из
видов контроля сотрудники отдела
принимают решение либо о возбуж-
дении дела об административном
производстве и затем направляют в
административную комиссию, либо,
если сотрудники не уполномочены
составлять протоколы, материалы
направляются в федеральные орга-
ны: в Росреестр, Росприроднадзор, в
службу жилищного и строительного
надзора и так далее.

- Специалисты отдела в рамках
своей деятельности выходят на ос-
мотр территорий города Мегиона для
установления того или иного наруше-
ния без взаимодействия с подконт-
рольными лицами, - говорит Ольга
Александровна. - Если территория,
которую мы собираемся осмотреть,
обнесена глухим забором, то заходить
туда мы не имеем права, поскольку это
будет считаться превышением наших
полномочий. Но если территория от-
крыта для обзора, мы можем провес-
ти видео- и фотофиксацию. Раньше во
время рейдовых осмотров (сейчас это
называется "выездное обследова-
ние") мы по результатам составляли
акт. И в случае нарушения обязатель-
ных требований либо составляли про-
токолы об административном право-
нарушении, если это в нашей компе-
тенции, либо передавали материалы
в соответствующие Федеральные
органы государственного надзора для
принятия решения. А они уже решают,
отказать в возбуждении дела или при-
влечь виновных к ответственности. В
дальнейшем мы передавали матери-
алы в юридическое управление адми-
нистрации города для того, чтобы вы-
ходить с ними в суд.

В рамках нового законодатель-
ства основной задачей отдела муни-
ципального контроля приоритетной
является деятельность по профилак-
тике рисков причинения особого вре-
да и ущерба. Она заключается в про-
ведении разъяснительной работы
среди населения. Для этого прово-
дятся консультации для горожан, раз-
мещаются соответствующие матери-
алы в СМИ, информация на офици-
альных сайтах и так далее.

Специалисты муниципального
контроля обращаются к горожанам с
просьбой: в случае получения офици-
альных предостережений о недопус-
тимости нарушений обязательных
требований, отнеситесь к ним с пони-
манием и со всей серьезностью. И
сделайте все возможное, чтобы пре-
дотвратить вред и избежать еще бо-
лее пагубных последствий своих дей-
ствий, а также наказания, которое
может последовать за невыполнение
предостережения.

В случае возникновения вопросов
в сфере муниципального контроля
мегионцы всегда могут обратиться за
консультацией к специалистам ОМК
по телефону: 8 (34643) 9-67-47.

Ключевое слово - "контроль"

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

должается не только в пунктах при-
ема - мы разместили "Корзины доб-
ра" в девяти торговых точках. Это
магазины "Уют", "Мегион", два ма-
газина "Впрок", "Северянка",
"Сочи" и "Эконом-Маркет" в Высо-
ком. Многие горожане отзывчивы на
призывы о помощи и делятся, чем
могут - в основном продуктами.

Напомним, что пункты сбора гу-

остановился на проблемах, связанных
с дорогами. Необходимость проведения
их ремонта очевидна. Вместе с тем до
наступления благоприятных погодных
условий эти мероприятия малоэффек-
тивны и преждевременны. Кроме того,
асфальтобетонные заводы еще не при-
ступили к работе.

В числе приоритетных вопросов -
здоровье жителей, принимаемые меры
по оказанию качественной медицинс-
кой помощи. О ситуации в системе
здравоохранения города во время со-
вещания доложил главный врач город-
ской больницы. По словам Ивана Чечи-
кова, в стационарных отделениях гор-
больницы лечение проходят почти 180
человек, более 100 койко-мест свобод-
ны.

- Снизилось число заражений ОРВИ,
а также наметилась относительная ста-
билизация по заболеваемости жителей
коронавирусной инфекцией. Под амбу-
латорным наблюдением врачей нахо-
дятся 20 пациентов, на госпитализации
мегионцев нет, - прокомментировал
Иван Петрович.

Однако специалисты прогнозируют
изменение  ситуации уже в середине
мая. Чтобы обезопасить себя и окружа-
ющих, врачи призывают всех мегионцев
своевременно пройти ревакцинацию.
Проходить ревакцинацию необходимо
после 6 месяцев после перенесенного
заболевания (в том числе у ранее вак-
цинированных лиц) или после 6 месяцев
после первичной вакцинации.

Также на совещании шла речь об от-
лове агрессивных бродячих собак. За
минувшую неделю в специализирован-
ный объект было доставлено еще 5 жи-
вотных, отловленных с улиц города в
ответ на поступившие от жителей сооб-
щения. На сегодняшний день всего
изъято более 40 животных. Сам объект
продолжает доукомплектовываться, в
том числе новыми будками - их уже сде-
лано 60 штук. Помощь в работе специа-
листам оказывают волонтеры, школьни-
ки и неравнодушные жители. Также от-
ловом бродячих животных в рамках му-
ниципального контракта занимается
подрядная организация. Напоминаем,
что сообщить об агрессивном поведе-
нии собак можно по телефону ЕДДС -
112.

манитарной помощи расположены
по адресам:

- г. Мегион, ул. Строителей, д. 11/
4 (Ресурсный центр поддержки ини-
циатив гражданского общества);

- г. Мегион, ул. Советская, д. 11
(Центр гражданского и патриотическо-
го воспитания имени Е.И. Горбатова);

- пгт. Высокий, ул. Советская, д.
1, каб. 3.

НинаНинаНинаНинаНина
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ПОЗДРАВЛЯЕМ с профессиональным праздником работников органов
местного самоуправления города Мегиона!

21 апреля мы отмечаем один из самых молодых государственных празд-
ников в Российской Федерации, история которого началась в 2012 году с
принятием соответствующего указа Президента нашего государства.

Сегодня местное самоуправление остается наиболее приближенным к
людям звеном власти, на которое возложена ответственность за социаль-
но-экономическое развитие муниципалитетов, повышение качества жизни
и благополучие населения. Знание конкретных потребностей города, на-
целенность на решение социально значимых вопросов, реализация ключе-
вых национальных задач, сопричастность ко всему, чем живут земляки - ос-
новные составляющие деятельности тех, кому доверено представлять ин-
тересы народа в органах местной исполнительной власти.

Всё большую роль в современных условиях играет развитие территори-
ального общественного самоуправления, участие в жизни города социаль-
но ориентированных некоммерческих организаций и других общественных
объединений.

Желаем всем работникам органов местного самоуправления успехов в
реализации поставленных задач и достижения целей. Крепкого вам здоро-
вья, счастья и благополучия!

О.А. Дейнека,      А.А. Алтапов,
глава города Мегиона    председатель Думы города,

            член фракции "Единая Россия"

21 апреля - День местного самоуправления в России
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РУБРИКА "Пешком по городу
или Решаем вместе" становится
популярной среди мегионцев. 19
апреля глава Мегиона Олег Дей-
нека прошел по проспекту Побе-
ды в районе дома №10, инфекци-
онного корпуса, МФЦ и четырех
многоэтажек в 20 микрорайоне.
Этот маршрут предложили жите-
ли в своих комментариях под но-
востью о предыдущем рейде. Со-
общения были зафиксированы
системой мониторинга ЦУР "Ин-
цидент Менеджмент".

Олег Дейнека вместе
с депутатом городской
Думы Александром Рома-
щевым, заместителем по
городскому хозяйству
Олегом Чумаком и дирек-
тором "Управления капи-
тального строительства и
ЖКК" Александром Пид-
липным прошел по марш-
руту пр. Победы, 10 - перекресток
пр. Победы - ул. Норкина - МФЦ -
пр. Победы, 9, 9/1, 9/2, 9/3.

Во дворе Победы, 10 пообща-
лись с техником ЖЭУ Еленой Пи-
щальниковой. Елена Юрьевна
рассказала о наболевшем вопро-
се - мусоре на придомовой терри-
тории. Снег сошёл и мусор оттаял
повсюду - во дворе, на газонах,
особенно много его под окнами
многоэтажки. Вид с обратной сто-
роны дома - без комментариев,
как говорится! Ну как так можно!

- И так по всему городу, - отме-
тил Олег Александрович. -  Мы вы-
нуждены тратить из бюджета мил-
лионы рублей на то, чтобы убирать
за жильцами бытовой мусор на
придомовых территориях. А ведь
эти средства можно было напра-
вить на ремонт дорог и тротуаров.

По поводу тротуара за инфек-
ционным корпусом - год назад его
расширили, чтобы минипогрузчик
мог проехать и убирать снег. Сей-
час там сухо. Нет воды и на пере-

ÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

Проспект Победы
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Голосуй за объекты благоустройства!
С 15 АПРЕЛЯ  стартовало

рейтинговое голосование по от-
бору общественных территорий
для благоустройства в 2023 году.
Мероприятие проводится в рам-
ках реализации регионального
проекта "Комфортная городская
среда". В прошлом году мегион-
цы проголосовали за обустрой-
ство набережной реки Меги, где
в этом году будет благоустроена
территория в районе памятника
"Первопроходцев" с обустрой-
ством скейт-парка.

В 2022 году на голосование
выдвинуты проекты благоустрой-
ства общественных территорий в
Высоком - площади у детского
сада "Росинка" и мемориального
комплекса "Звезда".

Выразить свое мнение по по-
воду того, какой из них в настоя-
щее время наиболее востребо-
ван и в значительной степени
улучшит внешний вид Высокого,
можно будет во время рейтинго-
вого голосования. Участие в нем

крёстке пр. Победы -
Норкина. Но при каж-
дом сильном дожде в
этом месте образовы-

вается большая лужа. Дело в том,
что при строительстве дороги к но-
вому Спортцентру проектировщики
не сделали нужный уклон на пере-
крестке, чтобы вода уходила через
дорогу в ливневую канализацию на
ул. Норкина. Это будет исправлено.
Капстрой разработает проект по
организации водоотвода на этой
территории, будет определена сто-
имость работ, и они будут предус-
мотрены в бюджете следующего
года. Необходимо спроектировать
и водоотвод рядом со зданием
МФЦ, там такая же проблема.

Далее - дома по проспекту По-
беды, 9, 9/1, 9/2, 9/3. Построены
они больше 10 лет назад, и все это
время территория между ними
практически никак не обустроена.

Между тем проект благоустрой-
ства микрорайона был разработан
еще несколько лет назад. Чтобы его
реализовать, привлечь необходи-
мое финансирование, а это более
20 миллионов рублей, обязательно
нужна инициатива жителей.

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

- Схема проста: собственники
жилья проводят собрание, выби-
рают старших по дому, которые
будут представлять интересы
жильцов при взаимодействии с
управляющей компанией и адми-
нистрацией города. Мы получаем
от жителей согласие о готовности
взять этот земельный участок на
дальнейшее содержание и, в свою
очередь, за счет бюджета обуст-
раиваем территорию так, как по-
считают нужным жители при по-
мощи механизма инициативного
бюджетирования, - прокомменти-
ровал ситуацию глава города.

Чтобы заинтересовать людей,
показать, как может выглядеть их
микрорайон, Олег Александрович
дал поручение - распечатать круп-
но эскизы благоустройства и раз-
местить их на здании ЦТП.

Латиф Маджидович Маджи-
дов, который живет в этом дворе,
тоже согласен с тем, что без заин-
тересованности самих жильцов
порядка тут не достичь. Начать
нужно с малого - дружно выйти на
субботник, убрать за собой быто-
вой мусор - им здесь всё усеяно
после схода снега.

В РАМКАХ проекта "Встречи
по средам" глава Мегиона Олег
Дейнека посетил общественную
организацию "Всероссийское об-
щество инвалидов". Надо отме-
тить, что Олег Александрович ре-
гулярно навещает членов обще-
ства, интересуется их деятельнос-
тью и планами. Такие встречи все-
гда проходят в теплой, располага-
ющей к душевному общению об-
становке, за чашкой чая.

На этот раз визит совпал с
проведением в организации ма-
стер-класса по мыловарению,
приуроченного к празднованию
Светлой Пасхи. Участники смогли
познакомиться с технологией со-
здания мыла ручной работы, а
также сделать свой собственный
экземпляр. Такие совместные ме-
роприятия позволяют людям с ог-
раниченными возможностями
здоровья отвлечься от будничной
суеты, приобрести какой-нибудь
новый навык, проявить творче-
ство и просто пообщаться.

С главой города участники
общественной организации зат-
ронули такие актуальные для го-
рода темы, как дальнейшее бла-
гоустройство городских про-
странств, снос ветхого и аварий-
ного жилья, строительство со-
временных домов, ремонт дорог,
создание более комфортных ус-
ловий для проживания.

Вместе с тем всеобщее недо-
вольство вызвало состояние Ме-
гиона после того как растаял снег.
И если коммунальные службы ста-
раются приводить в порядок ули-
цы муниципалитета в течение
всего года, то сегодняшнее со-
стояние придомовых территорий
нуждается в более пристальном
внимании. То, сколько мусора,
окурков, пластика, банок и буты-
лок скапливается за зиму под ок-
нами многоквартирных домов -
свидетельство о достаточно рав-
нодушном отношении мегионцев
к месту своего проживания.

- Из года в год мы сталкиваем-
ся с необходимостью затрачивать
дополнительные средства на при-
ведение города в порядок после
зимы. А это несколько миллионов
рублей, которые можно было бы
направить на обустройство, к при-
меру, одного тротуара вдоль 6-
подъездного дома. Сейчас, в пред-
дверии майских праздников, все
силы управляющих компаний,
предприятий и администрации го-
рода направлены на проведение
санитарных мероприятий и суб-
ботников, чтобы максимально бы-
стро очистить город от мусора и
достойно встретить важные для
всех нас события. Собственники

жилья также должны позаботить-
ся о чистоте своих придомовых
территорий, - рассказал Олег
Александрович.

В продолжение темы участни-
ки обсудили и возможности бла-
гоустройства придомовых терри-
торий. В частности, речь шла о
доме № 2 по улице Сутормина, в
котором на протяжении многих
лет располагается мегионское об-
щество инвалидов.

Глава города отметил, что в
решении данного вопроса обя-
зательно важна инициатива са-
мих жителей, которые на общем
собрании должны принять реше-
ние о согласии и готовности
взять земельный участок на
дальнейшее содержание. В свою
очередь, в рамках регионально-
го проекта "Формирование ком-
фортной городской среды" ад-
министрация города обустроит
территорию так, как посчитают
нужным жители.

Что касается состояния дорог
в городе, то Олег Дейнека рас-
сказал о принимаемых мерах по
увеличению со стороны региона
финансирования на эти цели.
"Дорожная" проблема характер-
на для многих муниципалитетов
Югры. Поэтому со стороны адми-
нистрации Мегиона, депутатов
всех уровней инициируются
предложения о пересмотре су-
ществующего механизма субси-
дирования и выделении муници-
палитетам дополнительных
средств из регионального бюд-
жета на выполнение работ по ре-
монту автомобильных дорог ме-
стного значения.

В рамках действующих про-
грамм ямочный ремонт дорог в
Мегионе начнется не раньше, чем
начнут работу асфальтобетонные
заводы. В настоящее время про-
водится комиссионное обследо-
вание улично-дорожной сети. Ре-
шение о приоритетности прове-
дения работ будет принято вмес-
те с депутатами городской Думы.

- Встречи с главой города все-
гда носят плодотворный характер.
Они информативны для членов об-
щественной организации, кото-
рые несмотря на собственные не-
дуги стараются принимать актив-
ное участие в жизни города. Се-
годня мы еще раз вместе обсуди-
ли вопросы, решение которых важ-
но не только для нас лично, но и для
всех мегионцев. Спасибо Олегу
Александровичу за уделенное вре-
мя и продуктивное общение, - про-
комментировал Альберт Карымов,
заместитель председателя меги-
онского отделения "Всероссийс-
кое общество инвалидов".

Благоустройство,
жилье и дороги

смогут принять все желающие
старше 14 лет.

Проголосовать за один из двух
мегионских проектов необходимо
на единой онлайн-платформе Ми-
нистерства строительства и жи-

лищно-коммунального хозяйства
Российской Федерации
86.gorodsreda.ru с 15 апреля по 30
мая 2022 года. Как и ранее, по-
мощь в информировании и реги-
страции на сайте проекта будут
оказывать волонтеры нацпроекта
"Формирование комфортной го-
родской среды".

В Мегионе и Высоком будут
работать 4 информационные точ-
ки: до 30 апреля - в ТЦ "Сибирс-
кое подворье", с 1 по 15 мая - в ТЦ
"Уют", с 16 по 30 мая - в магазине
"Мегион".

В Высоком до 30 мая проголо-
совать можно в магазине "Кедр".

Информационные точки рабо-
тают по следующему графику. В
рабочие дни: с 15:00 до 19:00, в
выходные: с 12:00 до 16:00.

Примите участие в преобра-
жении родного города - отдайте
голос за наш проект!

В СРЕДУ, 27 АПРЕЛЯ, будет работать телефонная "прямая ли-
ния" с главой города Олегом Александровичем Дейнека.

Задать свои вопросы главе городского округа и его заместите-
лям в течение часа, с 15:00 до 16:00, можно по телефону: 9-63-32.

Задай вопрос главе города

ÂËÀÑÒÜ
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ПУТЬ В ПРОФЕССИЮ
Денис Прымха родился и вырос в Ме-

гионе. В тринадцать лет парень решил:
"Стану либо врачом, либо военным". А так
как вскоре в школе № 3, где он учился, от-
крылся медицинский класс, то вопрос вы-
бора будущей профессии решился оконча-
тельно.

В 2001 году, получив аттестат, Денис
Прымха поступил в Тюменскую государ-
ственную медицинскую академию. Через
шесть лет выпускник вуза прибыл в Меги-
он для прохождения интернатуры в город-
ской больнице. Пришёл устраиваться хи-
рургом. Но судьба распорядилась по-дру-
гому - такой вакансии не нашлось. Зато
была свободная ставка акушера-гинеколо-
га. "Это тоже хирург", - решил Прымха и
согласился.

Позже Денис Александрович ни разу не
сомневался, что поступил правильно. Да и
с наставниками ему повезло: в акушерстве
- Алексей Ульянов, в роддоме - Ольга Ва-
нина, в гинекологии - Александр Полонс-
кий. Помощь опытных специалистов плюс
желание самого Дениса Александровича
вникнуть во все тонкости профессии дали
отличный результат - уже через несколько
месяцев работы молодой врач успешно
оперировал. А ещё он принял для себя ре-
шение, что обязательно останется в Меги-
оне.

Так и произошло. Денис Прымха стал ча-
стью коллектива городской больницы. За
12 лет он прошёл трудовой путь от акуше-
ра-гинеколога до заведующего родильным
отделением, с 2021 года исполняет обязан-
ности заместителя главного врача по дет-
ству и родовспоможению.

"СЕГОДНЯ РАБОТАЮ ДОКТОРОМ"
В интернете много хороших отзывов о

враче Прымха. "Супер-врач, вежливый,
внимательный", - пишут пациентки. Есть в
сети даже мини-истории с благодарностя-
ми. Вот отрывок одной из них: "Денис Алек-
сандрович - потрясающий врач! Роды были
с осложнением, но всё обошлось, сыночка
спасли и для меня сделали все возможное.
Врач понимал, как мне тяжело, старался
успокоить, был постоянно рядом. Сейчас
сынок растёт, он здоров, а я помню, кому
мы обязаны своим счастьем. Низкий по-
клон!"

Зная, что Денис Александрович уже год
занимается административной работой,
мы поинтересовались, продолжает ли он
врачебную практику. Ведь иногда, получая
хорошего руководителя, теряют высоко-
классного специалиста…

- Обязательно беру дежурство в родиль-
ном отделении. И деньги здесь абсолютно
не при чём. Просто акушерство - особая
профессия, очень позитивная. Рождение
жизни - это настоящее чудо! К примеру,
вчера, 12 апреля, на свет появилась оча-
ровательная девочка. Вышел из операци-
онной с осознанием того, что произошло
что-то великое, важное… Так каждый раз.
Поэтому с акушерством не расстаюсь.
Дважды в неделю прихожу в роддом и го-
ворю коллегам: "Сегодня я работаю докто-
ром", - делится Денис Александрович. - А
административная деятельность мне нра-
вится по-своему. Здесь ты можешь орга-
низовать работу по разным направлениям,
вывести её на более высокий уровень, вне-
дрить новые методики.

Сегодня служба детства и родовспомо-
жения - самая разнонаправленная в струк-
туре городской больницы, предусматрива-
ющая поликлиническую и стационарную
помощь. В её составе - 12 подразделений:
женская консультация, родильное, гинеко-
логическое, инфекционное, педиатричес-
кое и паллиативное отделения, детская
поликлиника Мегиона и Высокого, отделе-
ние медицинской реабилитации для детей
и другие.

РОДДОМ - ОТ СЛОВА "ДОМ"
Чтобы рассказать о каждом из отделе-

ний, работу которых курирует Денис Прым-
ха, потребовалась бы не одна газетная
страница. Мы остановились на двух: ро-
дильном и медицинской реабилитации для
детей.

- Если говорить о "роддоме", то за пос-
ледние пару лет здесь произошло много
позитивных изменений, - говорит Денис
Прымха. - Так, организована "Школа мам".
Аналогичное направление работает и в
женской консультации, но в таких важных
вопросах дополнительные уроки точно не
помешают. Врачи обсуждают с будущими

Родом из детства

роженицами все интересующие их темы в
чате, а раз в неделю приглашают на заня-
тия. Выясняют, что может успокоить каждую
из мамочек в процессе родов. К примеру,
одна из них поделилась, что отвлекается от
любых проблем, когда рисует. Этим она и
занималась: пока ребёнок появлялся на
свет, его мама карандашом сотворила на
листе ватмана Кремль.

Ещё одно новшество роддома - партнер-
ские роды. Такая услуга пользуется в Меги-
оне большой популярностью. "Партнёр" в
данном случае - не обязательно муж, это
может быть мама, подруга, одним словом,
тот, с кем во время родов пациентка будет
чувствовать себя комфортно. С будущими
мамами и их "партнёрами" беседуют, про-
водят экскурсии по отделению. А показать,
и правда, есть что.

- Каждые полгода-год мы проводим в
родильном отделении косметический ре-
монт, стараемся создавать домашнюю об-
становку. К примеру, стены здесь не тра-
диционно зелёные, а персиковые, на окнах
- шторы, в палатах - удобные кровати, - от-
мечает Денис Прымха. - В Санкт-Петербур-
ге есть роддом на Фурштатской, куда ста-
раются попасть отечественные "звёзды";
где не палаты, а номера; не железные кро-
вати, а деревянные. Именно к этому вари-
анту мы стараемся приблизить и наше от-
деление.

Конечно же, совершенствование касает-
ся не только помещений, но и медицинских
услуг. И с этим тоже всё в порядке. Активно
применяются новые методики для облегче-
ния родов. А вскоре мегионские врачи на-
мерены сделать этот процесс и вовсе без-
болезненным. Для этого планируют вне-
дрить эпидуральную анестезию. Акушеры-
гинекологи, неонатологи и анестезиологи
уже прошли специальные курсы в центрах
Иваново, Екатеринбурга и Сургута. Кроме
того, в прошлом году для родильного отде-
ления был приобретен аппарат УЗИ. Так что
при необходимости наблюдать за малышом
можно даже во время родов.

КАДРОВЫЙ ВОПРОС
Денис Прымха - человек объективный,

привыкший не умалчивать о проблемах, а

решать их. Именно поэтому вторым пунктом
для беседы он выбрал отделение медицин-
ской реабилитации для детей.

- Физиопроцедуры, массаж, лечебная
физкультура, солевые ванны и шахта - всё
это далеко не полный перечень услуг, кото-
рые здесь предусмотрены. Но есть пробле-
ма - нехватка докторов. Мы её активно ре-
шаем. За четыре месяца приняли семь спе-
циалистов, - отмечает Денис Александро-
вич. - В настоящее время в отделении тру-
дятся: невропатолог, два педиатра, травма-
толог-ортопед, врач-физиотерапевт. Вско-
ре к ним прибавится ещё один травмато-
лог.

Кадровый вопрос успешно решается и в
других подразделениях службы. В горболь-
нице создают условия для новых специали-
стов: помогают с жильём, частично погаша-
ют оплату за квартиру и т.п. Благодаря та-
ким мерам наметилась положительная тен-
денция в направлении обеспеченности ме-
дучреждений персоналом.

- Вообще, в службе детства и родовс-
поможения подобралась молодая, актив-
ная, инициативная, креативная команда. С
ней замечательно работать. Можно стро-
ить самые амбициозные планы, - говорит
Денис Александрович. - Задумок много.
Одна из приоритетных в настоящее вре-
мя - приблизить качественную медицинс-
кую помощь к Высокому. Планируем орга-
низовать выездные бригады узких специ-
алистов. В мае-июне запустим их работу в
тестовом режиме, чтобы оценить востре-
бованность.

ДЕМОГРАФИЯ С ГЕОГРАФИЕЙ
Как обстоит ситуация с рождаемостью в

Мегионе? Мы попросили Дениса Александ-
ровича обрисовать демографическую кар-
тину.

- Как и по России, после некоторого спа-
да, ожидается подъем. Сейчас большинство
из мамочек - 1990-1998 годов рождения. В
то время из-за экономической ситуации в
стране образовалась некая "демографичес-
кая яма". Ситуация с рождаемостью сейчас
- её следствие, - констатирует Денис Прым-
ха. - В 2020 в Мегионе родили 319 мам, в
2021-м - 295. Но думаю, что дальше "кри-

вая" поднимется вверх. Как подтверждение
такой тенденции - в этом году в нашем род-
доме уже появились на свет 99 деток, на учё-
те состоят ещё 285 будущих мам.

ДЕТИ И ВАКЦИНАЦИЯ
Общаясь с Денисом Александровичем,

мы, конечно же, не могли обойти тему коро-
навирусной инфекции, ведь детки заража-
ются не реже взрослых. Как сейчас склады-
вается ситуация с заболеваемостью кови-
дом? Проводится ли вакцинация подрост-
ков?

- Эпидемиологическая обстановка ста-
бильная. Под наблюдением на 13 апреля на-
ходится всего один ребенок. Болеет бес-
симптомно, - отвечает Денис Прымха. - Что
касается иммунизации, то в Мегион вакци-
на пока не поступила. Мы готовы её принять.
По предварительным данным, привиться
желают более 280 подростков.

Инфекция пошла на спад. Но некоторые
"атрибуты", появившиеся в нашей жизни за
время пандемии, в детских подразделени-
ях больницы собираются оставить. К приме-
ру, термометр и бесконтактный санитайзер
на входе в поликлинику. Да и масочный ре-
жим не помешает, чтобы не допустить ин-
фекционных заражений в будущем.

ОРАНЖЕВОЕ НАСТРОЕНИЕ
- Антуан де Сент-Экзюпери в предисло-

вии к "Маленькому принцу" написал: "Все
взрослые сначала были детьми, только мало
кто из них об этом помнит". А Вы помните?
- спросили мы у Дениса Прымха.

- Конечно. В частности, то, как я не лю-
бил больницу, - с улыбкой отвечает Денис
Александрович. - Тогда детская поликлини-
ка находилась в двухэтажке. Унылое здание,
жуткий цвет стен, тесно, люди в белых хала-
тах... У меня уже с порога начинался
стресс… С тех пор многое изменилось, но
мое детское восприятие до сих пор остаёт-
ся в памяти. Поэтому стараюсь кардиналь-
но поменять ситуацию. Хочется сделать так,
чтобы для каждого ребёнка поликлиника
была не чем-то пугающим, а местом, куда
он приходит, чтобы пообщаться с добрыми
врачами и быть здоровым.

К примеру, детская поликлиника давно
уже размещается в новом здании. Оно на-
столько большое, что заблудиться можно:
входы, выходы, разные кабинеты… Прымха
придумал, как с помощью информирования
и зонирования помочь сориентироваться в
этих лабиринтах "мальчишкам и девчонкам,
а также их родителям". Так, в "неотложку"
нужно идти по оранжевым стрелочкам. При-
водят они в помещение того же солнечного
цвета. Кстати, буйство красок стало появ-
ляться на разных участках поликлиники.
Скоро и приёмный покой превратится в
"страну-лимонию". А чтобы "цветное цар-
ство" было ещё и комфортным, организова-
ли комнаты для кормления самых малень-
ких пациентов. Для тех, кто постарше, на эк-
ранах телевизоров показывают мультики.

“ДЕЛО ЖИЗНИ”
Так зачастую говорят о людях, бесконеч-

но преданных своей профессии. В случае с
Денисом Прымха к этой фразе так и хочется
добавить: "и ради жизни". Ведь как врач и
руководитель он старается сделать всё от
него зависящее, чтобы мегионские ребя-
тишки были здоровыми с момента появле-
ния на свет и до совершеннолетия. А как он
относится к детям "вне службы"?

- Как к родным. У меня у самого двое де-
тей, которых очень люблю, - отвечает Денис
Александрович. - Правда, в больнице есть
ребятишки, к которым у меня (да и у осталь-
ных медработников) особое отношение. В
частности, это пациенты паллиативного от-
деления. Сложно о них говорить. Сердце
рвётся. Но мы стараемся сделать для таких
деток всё по максимуму, чтобы облегчить их
страдания. Это касается не только медика-
ментозной помощи, но и обстановки. Мед-
персонал здесь не просто высококвалифи-
цированный, но еще и очень добрый, чело-
вечный. Палаты отделения выкрашены в яр-
кие цвета, принесли игрушки, включаем
мультфильмы… Ещё одна особая категория
- дети, попавшие в сложную жизненную си-
туацию. Происходит это по вине их пап и
мам. Пока с горе-родителями работают со-
циальные службы, мальчики и девочки на-
ходятся у нас. Бывает, что привозят их в от-
деление истощенными, плохо одетыми.
Кормим, лечим, одеваем, отправляем в ла-
геря отдохнуть. Когда после такой реабили-
тации видишь на лицах этих ребятишек
улыбки, душа радуется.

- Ваш главный жизненный принцип?
- Не навреди и не подведи.

 "Все взрослые сначала были детьми, только мало кто из них об этом
помнит", - эта фраза Экзюпери давно уже стала афоризмом. Но есть люди,

которые не расстаются с детством никогда. Денис Прымха один из таких
немногих. Исполняющий обязанности заместителя главного врача по

детству и родовспоможению "Мегионской городской больницы" не только
умело руководит вверенным ему направлением, но и практикует как врач

акушер-гинеколог. Даже в канун собственного дня рождения, которое
Денис Александрович отметил 14 апреля, именинник "работал доктором"

в родильном отделении. Благодаря его профессионализму в этот день
на свет появился ещё один маленький человек.

Для Дениса Прымха это самый лучший подарок к 38-летию.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Наука со школьной скамьи

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Проблемы безопасности глазами подростков

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ЦЕЛЬ данного мероприятия  это про
филактика безопасности и развитие про
ектной деятельности учащихся 811 клас
сов. Темы, которые были предложены 24
участникам, включали в себя шесть на
правлений: общественная безопасность,
здоровьесбережение, безопасность до
рожного движения, личная безопасность,

14 апреля старшеклассники общеобразовательных школ приняли участие в
форсайт�сессии по теме "Безопасность". Это общегородское мероприятие,
организатором которого выступает департамент образования, проводится в
Мегионе уже второй раз. В прошлом году его участников принимала школа�
гимназия № 5, в этом году форсайт�сессия состоялась на базе школы № 1.

информационная безопасность и антитер
рористическая безопасность. Для взрос
лых было важно услышать и понять, что
больше всего беспокоит подростков наше
го города в плане безопасности, решение
каких проблем они считают самыми важ
ными и первоочередными и как они себе
это представляют.

 Безопасность  очень емкое слово и
включает в себя множество задач. Мы с
вами сегодня будем составлять план и ду
мать, как сделать наш город еще более
безопасным,  обратилась к участникам
заведующая сектором по профилактике
правонарушений и наркомании отдела об
щественной безопасности администрации
города Лариса Орлова.

Работа проходила на шести площадках
под наблюдением экспертов, в качестве
которых выступали представители здра
воохранения, полиции, МЧС и соответству
ющих служб администрации города. За
дача экспертов состояла в том, чтобы по
могать ребятам не выходить за рамки обо
значенного направления и консультировать
по вопросам, которые у них могли возник
нуть. Модератором мероприятия стал ру
ководитель Ресурсного центра Сергей Са
пичев, который направлял действия ребят
при подготовке проектов.

После "мозгового штурма" каждая груп
па выделила порядка пяти проблем по каж
дому направлению, а уже затем выбрала
из них самуюсамую важную для того, что
бы предложить пути её решения.

Примечательно, что мегионские подро
стки считают себя недостаточно защищен
ными в интернетпространстве. Первооче
редными они считают также меры проти
водействия ковиду. Акцентируют внимание
на проблеме противопожарной безопасно
сти деревянного жилищного фонда. В пла
не информационной безопасности школь
ники выделяют недостаточную цифровую
компетентность горожан, вследствие чего
люди становятся легкой добычей для раз
ного рода интернетмошенников, а в сфе
ре дорожной безопасности главную про
блему нашего города видят в плохой инф

раструктуре. Но, что самое тревожное,
проблемой личной безопасности дети
называют недостаток общения с родите
лями и думают, как сделать, чтобы папы и
мамы обращали на них внимание и про
водили с ними больше времени.

 Я не помню, чтобы мой папа когдато
уделял мне время,  говорит один из уча
стников форсайтсессии, учащийся 9
класса.  А мне так хотелось, чтобы мы
всей семьей сходили хотя бы просто по
гулять или в кино, или в развлекательный
центр… Когда у меня будут свои дети, я
все свободное время буду проводить с
ними!

Безусловно, родителям и обществен
ности есть над чем задуматься. Ребята
старались найти пути решения всех этих
проблем в своих проектах, вносили идеи
и предложения. Презентация каждого
проекта стала убедительной, подкреплен
ной фактами и цифрами (благодаря экс
пертам), аргументированной минилек
цией на тему безопасности.

 Хочется поблагодарить ребят и экс
пертов, принявших участие в сегодняш
нем мероприятии. Все проекты очень ин
тересны и очень актуальны,  подвел ито
ги Андрей Кравченко, начальник отдела
воспитательной работы департамента об
разования администрации города.  Се
годня мы получили возможность посмот
реть на проблемы безопасности в ином
ракурсе, с точки зрения молодого поко
ления, и нам есть что взять на заметку
для дальнейшей работы. Часть этих идей
обязательно ляжет в основу какихлибо
мероприятий.

"УМНОЖАЯ таланты"  проект програм
мы социальных инвестиций "Родные горо
да" компании "Газпром нефть". Он призван
раскрыть в подрастающем поколении задат
ки будущих ученыхтеоретиков и нефтяни
ковпрактиков. По словам генерального ди
ректора "Мегионнефтегаза" Михаила Черев
ко, турнир помогает ребятам определиться
с выбором будущей профессии и сделать
первый шаг к карьере мечты. "Для нас осо
бенно важно, что школьники из Мегиона ак
тивно включились в этот проект: потенци
ально многие из них  будущие сотрудники
"Мегионнефтегаза",  подчеркивает он.

Кира Велиева не просто "включилась",
но и стала одной из победительниц реги
онального этапа и отправилась на финал
на Черноморское побережье в "Сириус".

 Я даже не ожидала, что всё будет так
здорово! Приятные сюрпризы начались пря
мо с трапа самолета. Прилетели с мороза, а
тут  солнце, море, пальмы!  делится впечат
лениями Кира.  В "Сириусе" нас ждала ин
тересная и насыщенная программа. Я столько
всего нового увидела! Лаборатории для про
ектной и научноисследовательской работы,
мастерские, в которых мои сверстники изго
тавливали модели космических шаттлов, раз
личных роботов, и многое другое…

После знакомства с "Сириусом" фина
листы с головой окунулись в работу. Из трёх
направлений для исследований  IT, инже
нерия и нефтехимия  Кира выбрала пос
леднее. Попала в одну команду с ребятами
из ХантыМансийска, Томска и других го
родов. Темой их проекта стало примене
ние ингибиторной защиты от коррозии
промысловых труб. При поддержке настав
ников "умники и умницы" изучали и ана
лизировали огромный объём информации,
проводили лабораторные исследования,
синтезировали ингибиторы, создавали
презентацию своего проекта. Чтобы сде
лать всё это на должном уровне, посещали
тренинги и мастерклассы. Кира активно
участвовала в каждом этапе.

Защита проектов состоялась 1 апреля.
Своё выступление перед экспертами из
"Газпром нефти" и лицея "Сириус" ребята
превратили в настоящее шоу: оделись в
настоящие халаты лаборантов, на вопросы
отвечали вместе (один начинал фразу,
другой продолжал). Это ещё раз проде
монстрировало: в работе над проектом
сформировалась отличная команда, где
друг друга понимают с полуслова.

А пока Кира вместе с ребятами защи
щали проект, родители наблюдали за про

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Можно ли за неделю создать крутой проект, примерив на себя несколько
профессий? Запросто! Это доказали финалисты очередного турнира "Умно�
жая таланты". Интеллектуальные состязания проходили с 26 марта по 3 апреля
на базе парка науки и искусства "Сириус" в Краснодарском крае. Съехались
туда 72 победителя регионального этапа из восьми регионов России. Среди них
� девятиклассница мегионской школы № 4 Кира Велиева. Отлично справившись
с задачами из практики нефтяников, она вернулась домой с призовым вторым
местом и морем впечатлений.

цессом во "ВКонтакте". Особенно внима
тельно следил за выступлением папа. Мит
хат Велиев работает в "Мегионнефтегазе"
почти 30 лет. Он  старший мастер по под
держанию пластового давления. Так что с
дочкой находился "на одной волне".

 Если честно, участие Киры в турнире
стало для меня неожиданностью. Она, ко
нечно же, интересовалась моей работой, но
то, что она настолько углубилась в решение
нефтяных задач,  приятный сюрприз,  го
ворит глава семейства Велиевых.  На реги
ональном этапе турнира в Мегионе я ста
рался помочь дочке практическими совета
ми. А когда она вышла в финал и отправи
лась в Сочи, мысленно всегда был рядом.
Волновался ли? Это ещё мягко сказано.

Наступила кульминационная точка со
стязаний  церемония награждения. Се
мья Велиевых "припала" к экрану.

 Было восемь команд. Победителей тра
диционно называют в конце. Вот уже пятое
место объявили… Четвертое… Значит, доч

ка  в призёрах. Напряжение зашкаливало, 
вспоминает мама Киры Наталья.  Назвали
третье место  не наше. Второе  есть! Что
творилось в доме, словами не описать. От
восторга я кричала, как болельщик на фут
больном матче, все соседи, наверное, слы
шали. Ликовали все: и муж, и сыновья.

К семейной радости присоединились
и коллеги Митхата Велиева. Поздравляли,
желали его дочке дальнейших успехов.

Конечно же, Велиевы, как и все роди
тели, хотят видеть своих детей успешны
ми. Судя по целеустремленности Киры, всё
так и будет. Школьница не привыкла отсту
пать перед трудностями. Взять хотя бы
проект, с которым она участвовала в "Ум
ножая таланты" в Мегионе. Он касался бес
пилотных летательных аппаратов, их запус
ка с помощью электромагнитной подушки.
Казалось бы, стала победительницей 
можно и забыть. Так нет же, дорабатывает.
Потому что считает проект "интересным,
достаточно актуальным". Останавливаться

на полпути Кира не привыкла и уверена,
что "нет нерешаемых задач".

Что дал мегионской школьнице тур
нир "Умножая таланты"?

 Вопервых, значительно расшири
лись мои компетенции в нефтедобываю
щей отрасли. Вовторых, состязания по
могли набраться опыта в создании про
ектов, раскрыть свой потенциал, оценить,
в чём я хороша, а над чем нужно порабо
тать. Втретьих, турнир подарил мне но
вых друзей. Я поняла, как много у меня
единомышленников, в частности, увлека
ющихся химией. Приятно!  отвечает
Кира.  А ещё, несмотря на то, что сво
бодного от занятий времени у нас было
не так уж много, провели его отлично. От
дыхали на берегу моря, любовались ши
карными видами и архитектурой Крас
ной Поляны, прошли по подвесному мос
ту, соединяющему два склона ущелья в
Скайпарке. От красоты дух захватывало!
Так что впечатлений  море! Я очень бла
годарна организаторам!

Девушка умеет видеть красоту во
всём. Параллельно с учёбой в школе она
восемь лет занималась в художествен
ном отделении "Камертона". Бывает, что
и сейчас в свободное время пишет кар
тины маслом. На холстах появляются
удивительные пейзажи. Както, гуляя с
подругой, Кира увидела сугроб, по фор
мам очень напоминающий скалы. В ре
зультате на полотне "вырос" чудный
объект. Глядя на него, одни видят при
родное творенье из снега, другие  гор
ные вершины… Школьница и сама при
выкла всё рассматривать под разными
углами. У неё неординарный подход и к
творчеству, и к учёбе.

Как вообще развить талант ребёнка?
Родители Велиевы отвечают:

 Единого рецепта нет. Стараемся
подмечать способности и увлечения
своих детей, поддерживаем их. У Киры,
к примеру, всегда была склонность к на
учным исследованиям и рисованию.
Сыновья тоже не отстают: Влад любит
мастерить, создает мультфильмы. Сла
вик предпочитает читать книги… Что
бы помочь ребёнку раскрыть свой та
лант в полной мере, надо немного  по
нимать его и доверять. Главное, любить
своих детей.
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“Герои сказок” против “Знатоков”
ÏÐÀÂÎÂÎÅ ÂÎÑÏÈÒÀÍÈÅ

ÌÍÐÝ - 60 ËÅÒ

Награды Госдумы ( мегионским геологоразведчикам
СИМВОЛИЧНО, что встреча с гео

логоразведчиками состоялась сразу
после Дня космонавтики, потому что два
грандиозных события, которые случи
лись весной 1961 года  открытие Меги
онского месторождения и полет первого
человека в космос  были в то время рав
ноценны по своей значимости, посколь
ку открывали для нашей страны новые
горизонты и новые экономические пер
спективы.

В течение шести десятков лет меги
онские геологи занимались разведкой
недр Среднего Приобья, открывали одно
за другим нефтяные и газовые место
рождения, укрепляя материальносырь
евую базу страны и способствуя разви
тию её топливноэнергетического комп
лекса.

 Наш округ  это нефтегазоносная
провинция, которая кормит страну уже
на протяжении многих десятилетий, яв
ляясь основной ресурсной базой. И в
этом заслуга первопроходцевгеологов,
а вы  продолжатели их великих дел, 
сказал в своей вступительной речи Ев
гений Марков, обращаясь к работни
кам предприятия.  Сегодня, в услови
ях западных санкций, страна должна ук
реплять свою ресурсную базу. А по
скольку наращивать основные объемы
работ планируется именно в нашем ре
гионе, то работы в ближайшие годы у
вас явно прибавится. Как заверил ми
нистр природных ресурсов РФ, несмот
ря на уход с территории России круп
нейших иностранных компаний, которые
оказывали сервисные услуги в нефте
разведке, сегодня мы способны решать
такие задачи самостоятельно. Спра
виться с ними помогут приобретенный
за многие годы опыт, научный потенци
ал, та промышленная основа, которую
нам удалось создать, и целый ряд раз
работанных отечественных технологий.
Так что перед "Мегион геологией" от
крываются новые возможности и перс
пективы. Будем выходить на новые го
ризонты!

14 апреля Мегион с рабочим визитом посетил депутат Госдумы, член Коми�
тета по экологии, природным ресурсам и охране окружающей среды Евгений
Марков. Он провел ряд встреч с руководством города, а также совместно с
главой Мегиона Олегом Дейнека побывал на одном из юбилейных мероприя�
тий в честь 60�летия Мегионской нефтеразведочной экспедиции � торжествен�
ном собрании коллектива "Мегион геологии".

Евгений Марков поблагодарил всех
работников "Мегион геологии" за их труд
и вручил коллективу в лице генерального
директора предприятия Юрия Макеева
Благодарность Комитета Госдумы по энер
гетике.

 Такая оценка нашего труда дорогого
стоит!  прокомментировал Юрий Влади
мирович, принимая заслуженную награду.

Благодарности Комитета Госдумы по
энергетике были вручены также пятерым
лучшим работникам и ветеранам отрас
ли, которыми по праву гордится коллек
тив мегионских геологов: Николаю Гени

чеву, Александру Полтавскому, Сергею
Иванову, Татьяне Бандяевой и Сергею Со
ловьеву.

 Всегда очень приятно получать на
грады: это значит, что нас уважают, о на
ших заслугах не забывают, и мы чувству
ем себя востребованными, хотя уже дав
но на пенсии,   сказал один из награж
денных, ветеран геологоразведки Алек
сандр Полтавский, который сорок лет от
дал работе в Мегионской нефтеразведоч
ной экспедиции и отмечен различными
отраслевыми наградами, в том числе ме
далью "За освоение недр и развитие неф

тегазового комп
лекса Западной
Сибири" и на
грудным знаком
"Герой труда НГК
"Славнефть".

Слова благо
дарности адресовал геологампервопро
ходцам и глава Мегиона Олег Дейнека. В
своем выступлении он отметил, что бла
годаря мегионским геологам на карте
Югры появились и сегодня успешно раз
виваются новые города, напомнил, что
именно геологоразведчики всегда были
опорой нефтяной отрасли и страны, и что
имена лучших из них увековечены на Ал
лее Трудовой Славы Мегиона. Поблагода
рив коллектив "Мегион геологии" за вклад
в развитие города, Олег Александрович
вручил лучшим работникам Почетные гра
моты Думы ХМАОЮгры. Этих наград
были удостоены буровой мастер Алексей
Кононенко и бурильщик Василий Моисе
ев. Благодарность депутата Госдумы Ва
дима Шувалова глава Мегиона вручил на
чальнику смены ЦИТС Татьяне Быковой.

Завершил торжественную церемонию
награждения руководитель "Мегион геоло
гии" Юрий Макеев, вручив награду еще од
ному из геологоразведчиков  машинисту
буровых установок Василию Жаборовскому.

 Огромное спасибо всем, кто трудит
ся на нашем предприятии, кто делает ис
торию нашего города и нашего округа!
Шестьдесят лет мы хорошо работали, и
теперь перед нами поставлены новые за
дачи, с которыми мы должны справиться,
 нацелил коллег Юрий Владимирович.

Но какие бы перемены не происходили
в жизни предприятия (а тенденции наме
чаются положительные), неизменным ос
тается тот факт, что мегионские геолого
разведчики в течение десятилетий дока
зывали своими победами и достижения
ми неоспоримую истину о том, что нефть, а
значит, и благополучие страны, находятся
на конце долота. И есть надежда, что впе
реди у коллектива мегионских геологораз
ведчиков еще немало открытий.

В ЭТОТ день здесь состоялся фи
нальный этап традиционной интеллек
туальной игры "Что? Где? Когда?", в ко
торой приняли участие воспитанники
трёх подготовительных групп этого дет
ского учреждения  ребята в возрасте
от 6 до 8 лет.

Почетными гостями мероприятия
стали также заместитель главы Мегио
на по социальной политике Алексей Пет
риченко и руководитель департамента
образования администрации города
Татьяна Метринская.

В состав команды "Знатоки" вошло
шесть победителей прошедшего в ян
варе полуфинала зимних игр "Что? Где?
Когда?". Их соперниками, которые зада
вали ребятам "коварные" вопросы, ста
ли члены команды "Герои сказок". В неё
вошли хорошо известные детям такие
сказочные персонажи, как Айболит, Заяц,
Дюймовочка, Золушка и другие.

Вопросы были самые разные. Напри
мер, на экране появились фрагменты из
трех сказок: "Волк и семеро козлят", "Три
поросенка" и "Заюшкина избушка". И
"Знатокам" надо было ответить, какая из
сказок в этой группе лишняя. Вот вы смог
ли бы? А дети определили безошибоч
но: лишняя здесь "Заюшкина избушка"!
А знаете почему? Потому что в ней нару
шено право на жилище (Лиса выгнала
Зайца из дому), а в двух других  право
на жизнь (Волк съел козлят и покушался
на жизнь трёх поросят).

Стоит ли говорить, что для того что
бы правильно ответить на вопрос, де
тям надо было хорошо знать содержа
ние сказок, уметь их сопоставить и при
менить свои знания по теме "Права и
обязанности". Так же блестяще "Знато
ки" справились и с остальными задани

14 апреля глава Мегиона Олег Дейнека и депутат Госдумы Евгений Марков
побывали в детском саду "Морозко", где вместе с детьми стали участниками
интереснейшего мероприятия по правовому воспитанию.

ями, одержав безоговорочную победу над
"Героями сказок".

 Уроки по правовому воспитанию у нас
включены в план занятий подготовитель
ных групп,  прокомментировала успехи
ребят заведующая детским садом "Мо
розко" Алсу Хасанова.  В течение года на
занятиях дети изучают Конвенцию о пра
вах ребенка, свои права и обязанности.
Все это они познают через сказку, через
игровую деятельность, что позволяет им
легко запоминать сложные понятия. При
чем мы уделяем внимание в первую оче
редь нашим российским сказкам  осо
бенно русским народным. И детям это
очень интересно! Так что специально к игре
мы детей не готовили, для них это обыч
ное итоговое мероприятие по закрепле
нию полученных знаний.

Слова Алсу Рамиловны подтвердили и
сами победители игры.

 Для меня это было несложно,  при
знался один из игроков, Искандер Шага
пов, правильные ответы которого принес
ли команде наибольшее число очков.  Это,
наверное, потому, что на занятиях я очень
внимательно слушаю и запоминаю, что
нам говорят воспитатели, и хорошо знаю
сказки  мне их все мама перечитала.

Детям очень понравилось принимать
участие в игре вместе со взрослыми, под
держку которых они все время чувствовали.

 Олег Александрович и Евгений Влади
мирович помогали нам рассуждать, а еще
они очень веселые,  поделилась впечатле
ниями участница игры Полина Бизина.

Впрочем, взрослые тоже остались до
вольны: и общением с детьми, которое
само по себе всегда радует, и замечатель
но организованным мероприятием, и зна
ниями, которые продемонстрировали
дети.

 Дети  это новое поколение, и от того,
как мы их воспитаем, какие жизненные
ценности вложим в основу их миропони
мания  зависит будущее нашей страны, 
подчеркнул глава Мегиона Олег Дейнека.
 Если мы с детства учим детей любить
близких и уважать окружающих, знать
свои права и обязанности, можно быть
уверенными, что они вырастут настоящи
ми гражданами. Меня очень порадовало,
что наших ребятишек воспитывают на
добрых сказках, на наших российских
мультфильмах, которые мы помним с дет
ства и которые учат быть человечными, не
бояться трудностей, быть верными друж
бе, а главное  учат тому, что добро всегда
возвращается добром.

Высокий уровень воспитания и подго
товки детей в "Морозко" отметил и Евге
ний Марков.

 Радует, что из детей воспитывают
патриотов нашей страны, людей, которые
знают и свои права, и свои обязанности.
И это очень хорошо!  сказал он.

Глава Мегиона Олег Дейнека и заведу
ющая детским садом Алсу Хасанова награ
дили победителей финальной игры дип
ломами и призами, а Евгений Марков на
прощание вручил ребятам сладкий пода
рок  большой торт, который, конечно же,
пришелся детворе по вкусу. Но и ребята из
"Морозко" в долгу не остались: на память
об этом чудесном дне они приготовили для
почетных гостей небольшие сувениры.

Материалы полосы подготовлены Ниной КУПАЛЬЦЕВОЙ
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ПРОДАЁТСЯ 3комнатная квартира, 2й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 1/2 часть 3комнатной квартиры, ул.
Заречная, 14. Тел.: 89026941914.

ВОЕННЫЙ БИЛЕТ, выданный Мегионским воен
ным комиссариатом на имя ГАПА Антона Богдановича,
считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Что будет с подъездом терапии?

ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈÅ

ЭТОТ вопрос стал интересовать многих горожан после того, как
отделение терапии перебазировалось из подъезда "девятиэтажки" по
Заречной, 14 в хирургический корпус больницы. Ответ на него дал в про
грамме "Актуальное интервью" главный врач "Мегионской городской
больницы" Иван Чечиков.

"После переезда терапии на уровне Правительства Югры принято
решение, что высвободившиеся помещения будут предназначены для
жилья медицинских работников. Оно будет предоставляться тем из них,
у кого есть подобные проблемы, а также приглашённым на работу в гор
больницу",  констатировал Иван Петрович.

В настоящее время бывшие помещения терапевтического отделе
ния переданы в Депимущества Югры. Все необходимые ремонтные ра
боты и организационные мероприятия планируется завершить до 25
декабря текущего года.

ПО ДАННЫМ горбольницы, ситуация с заболеваемостью коро
навирусной инфекцией в Мегионе достаточно благоприятная. "Вспы
шек" не регистрируется. Количество выявляемых случаев единично (за
неделю  не более 12 человек).

"Болезнь протекает в лёгкой форме и не носит массового характе
ра. Таких результатов мы смогли добиться благодаря высокому уровню
иммунизации. Поэтому вопрос вакцинации попрежнему актуален,  про
комментировал главный врач "Мегионской городской больницы" Иван
Чечиков.  Контролировать инфекцию можно только при условии, что
более 75% населения привито. Если уровень иммунизации будет сни
жаться, то ковид может снова "взять верх". Поэтому вакцинацию надо
проводить на регулярной основе. Раз в полгода  ревакцинироваться.
Все необходимые препараты у нас есть".

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Информационное сообщение о предстоящем
предоставлении земельного участка

УПРАВЛЕНИЕ землепользования администрации го
рода от лица администрации города в целях изучения
мнения населения информирует о возможности предос
тавления в соответствии со статьей 39.18 Земельного ко
декса Российской Федерации в собственность земель
ного участка площадью 652 кв. метра для ведения садо
водства, расположенного в кадастровом квартале
86:19:0030601, в районе СОТ "Кедр" города Мегиона, го
родского округа Мегиона, ХантыМансийского автоном
ного округа  Югры.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука
занного земельного участка, вправе в течение десяти дней
со дня опубликования настоящего извещения подавать
заявления о намерении участвовать в аукционе по прода
же земельного участка. Заявления могут быть поданы на
бумажном носителе в Управление землепользования ад
министрации города по адресу: улица Строителей, д. 2/
3, каб. № 6, город Мегион, ХантыМансийский автоном
ный округ  Югра, почтовым отправлением по указанному
адресу либо в электронной форме на адрес электронной
почты: uprav_del@admmegion.ru с использованием элект
ронной подписи.

Дата окончания приема заявлений  04.05.2022.
Ознакомиться со схемой расположения земельного

участка, в соответствии с которой предстоит образовы
вать земельный участок, можно в Управлении землеполь
зования администрации города: понедельникпятница с
9:00 до 17:12, перерыв на обед с 13:00 до 14:00, по адресу:
улица Строителей, д. 2/3, каб. № 6, город Мегион, Ханты
Мансийский автономный округ  Югра.

Ситуация благоприятная

Информационное сообщение о внесении
изменений в информационные сообщения

В СВЯЗИ с вступлением в силу постановления Прави
тельства Российской федерации от 09.04.2022 №629 "Об
особенностях регулирования земельных отношений в Рос
сийской Федерации в 2022 году" в извещении о предсто
ящем предоставлении земельного участка площадью 780
кв.м., расположенного в районе СОТ "Кедр", размещен
ном на сайте администрации города 12.04.2022, слова
"тридцати дней" заменить словами "десяти календар
ных дней", слова "Дата окончания приема заявлений 
11.05.2022" заменить словами "Дата окончания приема
заявлений  22.04.2022."

Вопросы благоустройства
В ВЫСОКОМ состоялось заседание Общественного совета. Его

участники обсудили такие актуальные темы, как старт голосования по
отбору объектов благоустройства в рамках федерального проекта "Фор
мирование комфортной городской среды" нацпроекта "Жилье и город
ская среда", сбор гуманитарной помощи для жителей Донбасса.

15 апреля уже началось онлайнголосование по отбору объектов
благоустройства. В этом проекте участвуют две территории поселка
Высокого: мемориальный комплекс "Звезда" и площадь рядом с дет
ским садом "Росинка".

 Территория площади составляет около 7 тысяч квадратных мет
ров. Она будет частично заасфальтирована, частично выложена тро
туарной плиткой. Предусмотрена стоянка для машин на 23 места. Так
же в проекте благоустройства  универсальная площадка для игровых
видов спорта, детская площадка, малые архитектурные формы, лавоч
ки с навесом,  рассказал Валерий Верле, начальник управления жи
лищнокоммунального комплекса.

Проголосовать за комплексное благоустройство могут все жела
ющие от 14 лет самостоятельно на сайте 86.gorodsreda.ru или в торго
вых центрах "Сибирское подворье", "Уют", а также в магазине "Кедр" в
Высоком. С графиком работы информационных точек можно ознако
миться по ссылке.

Второй вопрос повестки заседания касался акции по сбору гумпо
мощи для жителей Донбасса.

 Продолжается сбор гуманитарной помощи для граждан ДНР и
ЛНР. Наши жители очень активно принимают участие в акции  приносят
и продукты питания, и предметы первой необходимости. Спасибо боль
шое всем!  поблагодарила земляков Ольга Васильченко, член Обще
ственного совета поселка Высокого.

В числе других текущих вопросов жизни поселка на заседании рас
смотрели предложение одного из жителей о переносе объездной доро
ги.

 Этот вопрос мы не поддержали. Считаем, что проект менять не
стоит. Объездная дорога у нас находится там, где ей и положено нахо
диться,  прокомментировала Ольга Любченко, председатель Обще
ственного совета поселка Высокого.

Информационное сообщение о внесении
изменений в информационные сообщения

В СВЯЗИ с вступлением в силу постановления Прави
тельства Российской федерации от 09.04.2022 №629  "Об
особенностях регулирования земельных отношений в Рос
сийской Федерации в 2022 году" в извещениях о пред
стоящем предоставлении земельных участков в выпуске
городской газеты "Мегионские новости" от 12.04.2022
№27(2995), слова "тридцати дней" заменить словами "де
сяти календарных дней", слова "Дата окончания приема
заявлений  11.05.2022" заменить словами "Дата оконча
ния приема заявлений  22.04.2022."

Информационное сообщение о внесении
изменений в информационные сообщения

В СВЯЗИ с вступлением в силу постановления Пра
вительства Российской федерации

от 09.04.2022 №629 "Об особенностях регулирования
земельных отношений в Российской Федерации в 2022
году" в извещении о предстоящем предоставлении зе
мельного участка площадью 798 кв.м., расположенного в
районе СОТ "Кедр", размещенном на сайте админист
рации города 12.04.2022, слова "тридцати дней" заме
нить словами "десяти календарных дней", слова "Дата
окончания приема заявлений  11.05.2022" заменить сло
вами "Дата окончания приема заявлений  22.04.2022."

ÑÎÂÅÒÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО СОЛНЕЧНО

ВЕТЕР

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Праздник Пасхи

ВЕТЕР

С�З � 8 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

Ксения Шова # победитель
Всероссийского конкурса!

Мы одной крови

ÒÐÀÄÈÖÈÈ

ЧТО ПРОИЗОШЛО
В ЭТОТ ДЕНЬ
В этот день Иисус Хрис

тос, который был распят на
кресте за грехи всех людей,
спустя трое суток воскрес из
мертвых. В Евангелии опи
саны только смерть Иисуса,
его пребывание мертвым и
возвращение, а момент его
воскрешения  нет, посколь
ку никто не видел, как это
произошло. После казни
ученики Христа сняли его
тело с креста и положили в
пещеру, закрыв вход в нее
огромным камнем. Спустя
три дня последовательницы
Иисуса пришли туда и увиде
ли, что пещера распахнута.
Вместо тела Христа там на
ходились два ангела, кото
рые сообщили, что Спаси
тель вернулся, победив
смерть.

ПАСХАЛЬНАЯ
СЛУЖБА
На Руси Воскресение

Христово всегда встречали в
храме. Пасхальная служба 
самая торжественная в году.
Богослужение начинается
раньше полуночи. До 24 ча
сов служится Полунощница,
во время которой священник
и диакон выходят к Плаща
нице, кадят ее, поднимают
и уносят в алтарь. Пример
но в полночь начинается
Пасхальная заутреня (или
утреня). Неотъемлемой ча
стью Пасхальной службы яв
ляется Крестный ход вокруг
храма. Когда верующие вхо
дят в храм, то начинается
пение канона святого Иоан
на Дамаскина. Утреня за
канчивается чтением огла
сительного слова на Пасху
святителя Иоанна Златоус
та. После утрени соверша
ются часы и Литургия при от
крытых царских вратах. Они
остаются открытыми на
протяжении всей Светлой
седмицы в знак того, что
Христос навсегда открыл

В этом году самый главный и светлый христи�
анский праздник � Пасха выпадает на 24 апреля. К
сожалению, далеко не все хорошо знакомы с пра�
вославными пасхальными традициями. О том, как
нужно отмечать этот праздник, что нельзя делать в
этот день и о главных обычаях Пасхи � в этом мате�
риале.

ЧИТАТЕЛЬНИЦА Модельной библиотеки в Высо
ком стала победителем Всероссийского конкурса "Ге
ний  это ты!". Мероприятие проходило в рамках реа
лизации проекта Министерства культуры РФ и Рос
сийской государственной библиотеки "Гений места"
среди посетителей библиотек. Цель конкурса: фор
мирование возможностей для развития креативных
индустрий по созданию новых интеллектуальных про
дуктов, сохранения культурного наследия регионов.

Ученица средней школы № 6 Ксения Шова вошла в
число победителей по направлению "Копирайтинг".
Она с достоинством прошла все этапы конкурса, не
смотря на то, что учится в выпускном классе и гото
вится к сдаче ЕГЭ. Всего было три этапа. Первый из
них  подготовка заявки и мотивационного письма,
второй  выполнение творческого задания, третий этап
 создание презентации проекта.

Ксении близки креативные профессии, в частности,
работа с текстом. Она также увлекается литературой,
пишет стихи. Благодаря успешному участию в конкурсе
она сможет пройти бесплатное обучение с лучшими эк
спертами онлайнобразования в сфере копирайтинга.

Обучение носит дистанционный формат, что позво
лит Ксении быть постоянно на связи со своим курато
ром и специалистами библиотеки. Итогом обучения
станет создание уникального проекта  авторского сбор
ника стихотворений о поселке Высоком, о Югре.

После обучения Ксюша планирует делиться полу
ченными знаниями с читателями библиотек города.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

КСОИ “Росиночка” поздравляет
с Днём рождения Валентину Ивановну

БАБАДЖАН!

Сколько прожито лет � мы не будем
считать!
Просто хочется Вам от души пожелать:
Не болеть, не стареть, не грустить,
не скучать.
Ещё множество лет День рожденья
встречать!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Совет ветеранов войны и труда от всей души
поздравляет с 95�летием труженицу тыла

Александру Ефимовну ВОРОНЦОВУ!
Поздравляем с Днем рождения! 95 лет � это

великая цифра, совсем немного отделяющая от
векового юбилея! В этот день мы от всего сердца
хотим поздравить Вас с праздником и искренне
преклоняемся перед Вашей мудростью. Желаем
Вам, чтобы Ваше здоровье крепло с каждым днем,
а настроение было только солнечным. Пусть Ваш
дальнейший жизненный путь будет легким и свет�
лым, а все трудности останутся позади, в исто�
рии, которую Вы смогли достойно прожить!

МЕГИОНСКИЕ партийцы приняли участие в акции,
приуроченной к Национальному дню донора. В нашей
стране он отмечается 20 апреля. Активисты местного от
деления партии "Единая Россия" города Мегиона утром
приехали на станцию крови в Нижневартовск, чтобы ока
зать помощь тем, кому это может стать необходимо.

Мансур Магомедов сдал кровь уже больше 20ти раз,
потому как о донорстве знает не только как врач. "Впер
вые я сдал кровь, когда она потребовалась моей дочери.
С тех пор сдаю регулярно и считаю это важным и для
себя, и для тех, кому она может спасти жизнь",  расска
зал Мансур Албулгапурович.

"Сегодня сдал кровь на донорство во второй раз. Впер
вые это было несколько лет назад, и я думал о том, что можно
возобновить это полезное дело. Когда же прозвучало пред
ложение принять участие в акции вместе с партийцами, я
согласился, и рад этому. Обязательно расскажу детям о до
норстве и своим примером покажу, что нужно отзываться на
такие добрые дела",  рассказал Николай Денисов.

"Жизнь и здоровье  ценность для каждого человека.
Донорство  благородное дело, которое помогает спа
сать людям жизнь. Рада, что мегионские партийцы изъя
вили желание быть причастными к помощи по спасению
жизни незнакомых им людей",  сказала исполнитель
ный секретарь местного отделения партии "Единая Рос
сия", депутат Думы города Мегиона Илона Денисова.

25 апреля 2022 года в 10:00 в помещении КУ "Меги
онский центр занятости населения" будет проводить
ся специализированная ярмарка вакансий рабочих
мест для выпускников образовательных организаций
для содействия в трудоустройстве.

Желающим принять участие в ярмарке необходи
мо предварительно записаться по телефону 23486.

ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ

всем христианам врата Цар
ствия Небесного.

ПАСХАЛЬНОЕ
ПРИВЕТСТВИЕ
Особое пасхальное при

ветствие называется "христо
сованием". В конце утрени,
после пения: "Друг друга объи
мем, рцем: братие! и ненави
дящим нас простим вся Вос
кресением", верующие при
ветствуют друг друга, говоря:
"Христос Воскресе!" и, отве
чая: "Воистину Воскресе!",
трижды целуются и обменива
ются пасхальными яйцами.

КУЛИЧИ И ЯЙЦА
Перед самим праздником

нужно красить яйца, печь ку
личи и творожные пасхи.
Многие задаются вопросом,
почему именно яйца являют
ся главной едой в этот день.
Дело в том, что они выступа
ют символом новой жизни.
Ранние христиане использо
вали яйца, чтобы символизи
ровать воскресение Иисуса
Христа. Позже их начали кра
сить в разные цвета, которые
тоже имели свой смысл. Крас
ный символизирует кровь
Иисуса, синий  истину, а зе
леный олицетворяет плодо
родие.

ОБЫЧАИ
ПРАЗДНИКА
Все знают о том, что в Пас

ху нужно красить яйца, печь
куличи и ходить в церковь. Эти
традиции давно передаются
из поколения в поколение.
Однако есть еще несколько
обычаев, которые нужно со
вершать в этот день. И конеч
но, многие из них связаны
именно с едой:

 яйца и куличи лучше по
дарить нуждающемуся чело
веку;

 скорлупу от очищенных
яиц не стоит выбрасывать,
лучше закопать их в землю;

 освященное крашеное
яйцо можно покатать по ре

бенку или взрослому  это
сбережет его здоровье на
целый год.

Для того чтобы помянуть
умерших в этот день, нужно в
уголок с иконами положить
освященные пасху, несколь
ко крашеных яиц, баночку
меда и свечи. Также с помо
щью яиц можно проверить,
кто в течение года будет хо
зяином семьи  ударьте их
друг об друга, и чья скорлупа
не треснет  тот и главный.

ЧЕМ МОЖНО
И НЕЛЬЗЯ
ЗАНИМАТЬСЯ
В этот день в разных горо

дах проходят праздничные
гулянья, для этого принято
надевать самые красивые

наряды. Если в Вербное вос
кресенье следует посвящать
день тишине и молитвам, то в
Пасху, наоборот, нужно радо
ваться. Также этот праздник 
хороший повод помириться с
врагами и простить тех, кто
вас обидел. Еще можно сде
лать подарки самым близким.

В этот день нельзя грус
тить, ходить хмурым и ругать
ся с ближними. Но только по
мните, что Пасха  это не 24
часа, а, как минимум, целая
неделя  Светлая седмица.

Как стоит провести Пасху?
Радоваться, угощать других,
приглашать их к себе в гости,
посещать страждущих. Одним
словом, все то, что приносит
радость твоему ближнему, а
значит, и тебе.

До 23 апреля Музей народных художественных промыслов при
глашает жителей Мегиона и Высокого принять участие в практичес
ких занятиях по изготовлению сувенира "Пасхальное яйцо" и декупа
жу, а также гипсовых сувенираподвески и сувенирамагнита "Рас
писное яйцо".

Также в Музее народных художественных промыслов в рамках
празднования Православной Пасхи до конца месяца будет прохо
дить выставка "Праздник праздников!".

В день светлой Пасхи, 24 апреля, с 10 до 16 часов в
выставочном зале Дворца искусств пройдет выставкапродажа то
варов ручной работы к празднику.

В 11 часов в детскоюношеской библиотеке по проспекту По
беды, 30 будет проводиться мастеркласс "Пасхальный цыплёнок" в
рамках творческого объединения "Мастерская Марьиискусницы".

В 14 часов Дворец искусств приглашает мегионцев на празд
ничный концерт "Пасхальный звон", а жителей Высокого принять
участие в беседе с членами клуба "Собеседница" "Светлый праздник
Руси"  модельная библиотека (пгт. Высокий, ул. Ленина, 6а). Здесь
же в 15 часов пройдет мастеркласс "Пасхальное яйцо".

К ПРАЗДНИКУ ПАСХИ
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